



M. Grünewald

Verlag Ettal / 9701



Herz Jesu, Du Hoffnung derer,
die in Dir sterben!

Wir gedenken im Gebete
unseres verstorb. Mitbruders,
des hochwürdigen Herrn

P. Anton Sander
Herz-Jesu-Priester

Der Verstorbene wurde am 25. 7. 08 in Luxemburg zum Priester geweiht. Seine Vorgesetzten riefen ihn an die Missionsschule in Sittard (Holland), wo er als geschätzter Lehrer fast 40 Jahre in der Heranbildung des Ordensnachwuchses segensreich wirkte. Dort fand der gebürtige Saarländer seine zweite Heimat. Dann rief ihn das Vertrauen seiner Oberen zur Leitung des Hauses Sittard und in der für unsere Provinz so schweren Zeit 1929-32 zum Provinzial der deutschen Ordensprovinz.

Nach der Übergabe des Hauses Sittard an unsere holländ. Patres sollte er in unserem Seelsorge- u. Exerzitienhaus in Neustadt/Wstr. einen ruhigen Lebensabend finden. Doch Gott wollte es anders. Durch ein unheilbares Leiden mußte er eine dauernde Pflege der Barmherzigen Brüder in Saffig bei Andernach in Anspruch nehmen. In großer Geduld und Ergebenheit trug er sein Kreuz und erfüllte in vorbildlicher Weise Gottes hl. Willen.

Vorbereitet durch ein treues Ordensleben und gestärkt durch die Tröstungen unserer hl. Kirche entschlief er im 76. Lebens- und 47. Priesterjahre am 22. November 1955 sanft im Herrn. Auf dem Klosterfriedhof in Maria-Martental harret er der einstigen Auferstehung.

Wir empfehlen die Seele des Heimgegangenen dem Memento der Priester und dem frommen Fürbittgebet der Gläubigen.

R. i. p.